



Le secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes a rencontré le nonce apostolique en Syrie



A la demande du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, a rencontré le cardinal Mario Zenari, nonce apostolique en Syrie, dans le cadre de son séjour à Damas avec la délégation du Groupe de travail interreligieux du Conseil présidentiel pour l'interaction avec les organisations religieuses de Russie.

La rencontre avait lieu à la nonciature de Damas. L'entretien a porté sur différents projets qui pourraient faire partie du programme de coopération entre le Patriarcat de Moscou et le Saint-Siège, dans le but de soutenir la population sinistrée de Syrie.